

Theater im Filmeck

"Ein Kuss - Antonio Ligabue"

Mit **Marco Michel**

Eine Produktion von "Theatro dell'Argine die Bologna, Marco Michel"

Großartig, mitreißend, aufrührend und bewegend !



Antonio Ligabue, unehelich am 18.12.1899 in Zürich geboren, mit 9 Monaten an Pflegeeltern abgegeben, durch sein „schwachsinniges Verhalten“ in die Psychiatrie eingewiesen, mit 18 Jahren des Landes verwiesen und nach Italien deportiert, im Heimatort seines angeblichen Vaters als Außenseiter und Dorftrottel verspottet, in den 1950er Jahren von einem bekannten Maler gefördert und schließlich doch noch berühmt geworden.-- . Italien und die Schweiz sind stolz auf "Ihren Van Gogh" Ligabues Werke werden heute für 6-stellige Summen gehandelt.

16. September, 20:00 Uhr im Filmeck, Wermelskirchen

Karten: pscheben@web.de oder 02193 2694